

Inicio > HUILA > Vendaval causó estragos en Pitalito

HUILA

Vendaval causó estragos en Pitalito

por Diego Castillo 19 enero, 2018 0 9



LA NACIÓN

corresponsales@lanacion.com.co

Un fuerte vendaval que se presentó ayer en la vereda Altos del Magdalena, del corregimiento Chillurco, del municipio de Pitalito dejó por lo menos 15 viviendas afectadas.

Los fuertes vientos que llegaron acompañados de lluvia levantaron los techos de las casas, las tejas, la mayoría de zinc, volaron y quedaron regadas varias cuerdas a la redonda del pequeño caserío.

Las familias como pudieron buscaron la forma de proteger los enseres para que el agua no los dañara, pero fue imposible porque al quedar a la intemperie todo se mojó. Colchones, camas, sábanas, televisores, equipos de sonido y hasta la ropa quedaron empapados.

Apenas empezaron a levantarse los techos por la fuerza del viento, las personas salieron corriendo desesperadas para resguardarse del temporal, las casas de algunos vecinos que no sufrieron daños sirvieron de refugio para los más damnificados.

"Algunas viviendas perdieron el techo parcialmente, en otras el daño fue total, por lo que perdieron también los enseres. Afortunadamente no hay heridos, solo daños materiales. Estamos atentos al censo que se va a realizar y a la evaluación de los daños en las viviendas para empezar a ayudarle a esas familias", expresó el director de la Oficina de Gestión del Riesgo de Pitalito, Faiver Cruz Correa.

Los damnificados buscaban ayer un lugar donde acomodarse para pasar la noche. Se espera que hoy la Administración Municipal entregue las ayudas y les colaboren con la reparación de los techos, teniendo en cuenta que en la zona está lloviendo casi a diario.